



Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 13, am 12.01.26 von 17:09 bis 17:54 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: 1x Vorstand, Sprecherin für Kommunikation, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für pol. Bildung, 1x Sekre

Abwesend: 1x Vorstand, Sprecher für stud. Leben, Sprecherin für Hochschule und Studium

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 12 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: | Dagegen: | Enthaltungen:

GO-Antrag: Abstimmung auf die nächste Sitzung verschieben. Keine Gegenrede. Die Abstimmung wird auf die nächste Sitzungen verschoben.

TOP Berichte

-2. Bürgerschaftsdialog neue Mitte Littenweiler

Ein Vorstand berichtet vom Bürgerschaftsdialog. Dort wurde besprochen, dass unter anderem das Bahnhofsareal in Littenweiler saniert werden soll. Inhaltlich wurde berichtet, dass dieses Areal grundsaniert werden soll und somit das KuCa auch abgerissen werden wird. Die Vorstände haben versucht die studentischen Belange zum KuCa und die Wichtigkeit des KuCas für die Studierenden in einer Podiumsdiskussion vorzubringen. Sie hatten das Gefühl, dass diese Aspekte gehört wurden. Außerdem wurden seitens der Architekt*innen eventuelle Lösungsmöglichkeiten eingebracht (Übernahme eines Raums im Bahnhofsgebäude Littenweiler). Vermutlich beginnen die Abrisse im Laufe des Jahres 2028. Dafür gibt es aber noch keine schriftliche Bestätigung. Allerdings kann man damit rechnen, dass der Abriss doch frühzeitiger ist als gedacht.

-Treffen Klimamanager

Der Sprecher für Finanzen berichtet vom Treffen mit dem Klimamanager. Dort wurde das neue, ausgearbeitete Klimakonzept der PH vorgestellt. Darin finden sich verschiedene Maßnahmen der PH und Stadt, um die PH klimaneutraler zu gestalten. Beispielsweise soll es neue Möglichkeiten geben, die ein klimaneutraleres Pendeln an die Hochschule einfacher bzw. möglich machen sollen. Außerdem wurden über Projekte und Vorhaben des Klimamanager gesprochen. Unter anderem wurde hier angesprochen, dass es bei der Poststelle Lastenräder gibt, die die Institute nutzen können. Die Nutzung dieser möchte der Klimamanager ausweiten, sodass auch z.B.

studentische Gremien diese nutzen können. Auch das Lastenrad der VS könnte in diesem Zuge repariert werden.

TOP Anträge

Es gibt keine Anträge.

TOP Mails

-Science Night

Es wird angefragt, ob die Fachschaften an der Science Night teilnehmen wollen bzw. die Durchführung dieser unterstützen wollen. Diese Mail soll an die Sprecherin für Hochschule und Studium weitergeleitet werden. → *Das Sekretariat leitet die Mail weiter.*

-Infoblatt Frelo

Die Sprecherin für Kommunikation postet das Infoblatt auf Instagram.

-Einladung zur öffentlichen Sitzung der KoKoaLa 18.01.2026

Es gibt eine Einladung für diese Sitzung. Da diese Mail eher kurzfristig besprochen wurde, kann aus zeitlichen Gründen niemand an dieser Sitzung teilnehmen.

-Sommer PsyFaKo 14.-17.5 Tübingen

Es wird zur PsyFakKo in Tübingen eingeladen. Da sich diese Konferenz aber nicht wirklich mit den Studiengängen oder Belangen der Studierenden an der PH auseinandersetzt, wird entschieden, an dieser Konferenz nicht teilzunehmen.

TOP Sonstiges

-GEW 28.1 im KuCa tv-stud

Es gab eine Anfrage der GEW, ob sie am 28.01. vor 11 Uhr und ab 14 Uhr im KuCa über die Tarifverträge und den dazugehörigen Tarifverhandlungen für die Tarifbedingungen von HiWis informieren können. Außerdem möchten sie für dieses Thema Raum zum Austausch geben. Dafür möchte die GEW eine Art kleinen Infotisch im Flur aufbauen. Dieser Anfrage wird zugestimmt. → *Die Sprecherin für pol. Bildung gibt den Beteiligten Bescheid*

-Haushalt

Der Sprecher für Finanzen gibt ein Update zum Haushaltsplan, nachdem dieser im Rektorat besprochen wurde. Ebenfalls gibt es neue Informationen zur Finanzierung des Projekts zur Verschönerung im und ums KuCa.

-Campustutor*innen

Teilweise gab es bei den Verbuchungen der Gelder an die Campustutor*innen Fehler. Wenn sich diesbezüglich noch Menschen melden, darf dies an den Sprecher für Finanzen weitergeleitet werden.

-Fuck-up-Night

Es besteht die Frage, ob sich das Exekutivkomitee an diesem Event beteiligen wollen würde. Eine Person aus dem Sekretariat hätte auch Lust, sich bei der Organisation zu beteiligen. Bezüglich der Verpflegungsanfrage, soll rückgemeldet werden, dass es vermutlich reicht, einen Finanzantrag zu stellen. Es wird darum gebeten, dazu in weiteren Sitzungen ein Update zu geben.

-Semesterabschlussparty?

Es gibt Nachfragen, ob eine Semesterabschlussparty geplant ist. Die Sprecherin für pol. Bildung möchte beim Sprecher für stud. Leben diesbezüglich nachfragen.

Die Sitzung ist um 17:54 Uhr beendet.